

NUEVAS ENTREGAS

Transportación del metálico

En el departamento de hacienda se recibieron ayer telegramas de los ministros en Londres y Estocolmo, anunciando que les han sido hechas nuevas entregas de oro por valor de 100.000 libras esterlinas y 50.000 marcos finlandeses, respectivamente.

Poco después de recibirse esas comunicaciones se extendieron a favor de la Caja de conversión, y fueron entregados al Banco de la Nación Argentina, los bonos respectivos, por valor de 516.350 \$ oro, equivalente de las expresadas cantidades.

Con este nuevo aporte la existencia de metálico alcanza ahora a pesos oro 241.663.519.72, y el papel en circulación a 842.253.505.71.

De acuerdo con lo que hemos anunciado, el poder ejecutivo ha resuelto traer al país el oro que se encuentra en el Banco de Inglaterra y en el National City Bank de Nueva York, depositado en custodia y a la orden del ministro en Londres y del embajador en Wáshington, respectivamente.

Para ello se aprovechará el viaje de venida al país del acorazado Moreno y de los transportes Chaco y Pampa, que se encuentran en la actualidad en Boston, y la escala que hará en Londres la fragata-escuela Presidente Sarmiento, en virtud de su nuevo itinerario.

El oro que se encuentra en la legación de Estocolmo será mantenido allí hasta que el gobierno encuentre la forma de transportarlo en buenas condiciones.

El total del metálico recibido hasta la fecha en el exterior y que, de acuerdo con la ley 9480, debe ingresar en la Caja de conversión, alcanza a unos 20.000.000 de pesos oro.

El ministro de hacienda determinará las sumas que deben traerse en los mencionados buques de la armada, pues una parte será dejada en las legaciones en previsión de que llegue a ser necesaria para facilitar el desenvolvimiento de las operaciones financieras.